

## **INTERCO64 FAIT SON CONGRES**

C'était un moment fort de la vie démocratique d'INTERCO64 et un rendez-vous crucial pour l'avenir des combats sociaux dans les Pyrénées-Atlantiques : le syndicat a réuni, jeudi 27 novembre dernier près de 80 militantes et militants lors de son 9e Congrès à la salle des Fêtes d'Arzacq.

Dans un contexte social et économique complexe, marqué par l'incertitude et la remise en cause de nos acquis, cette journée a permis de resserrer les rangs autour de nos valeurs CFDT, communes et fortes. Au-delà de l'ordre du jour statutaire, ce Congrès a brillé par son esprit d'unité et la convivialité chaleureuse qui a régné, permettant à toutes et tous de se retrouver et d'échanger.

L'objectif est atteint : consolider notre détermination pour l'action, notamment en vue des élections professionnelles 2026.

Cette rencontre a été l'occasion de "recharger les batteries", en partie grâce au revigorant et délicieux repas préparé par nos amis de l'association des Ecuries des Collines, et de définir les orientations stratégiques qui guideront nos futurs combats syndicaux sur le territoire.

INTERCO64 sort de ce Congrès avec une détermination consolidée et de grandes ambitions pour la défense des droits des travailleurs.

Nous saluons l'énergie positive et l'ambiance bienveillante qui ont marqué cette journée ensoleillée. Un grand merci également à notre Secrétaire Confédérale, Marylise Leon, qui, bien qu'indisponible, a tenu à adresser un message d'encouragement et de soutien vibrant aux militants présents, témoignant de l'importance de l'engagement d'INTERCO64 au sein de la Confédération.

**INTERCO64 est prêt à poursuivre ses engagements avec force !**